

KLEIDER- TAUSCH- BÖRSE



→→ MUSEUM IM
DEUTSCHHOF



TAUSCHEN IST
BESSER ALS
KAUFEN

KLEIDERTAUSCHBÖRSE ZUR AUSSTELLUNG GIB STOFF!

Rund **40-70** neue Kleidungsstücke kauft jede*r Deutsche pro Jahr – während in vielen Schränken vergessene Teile ein einsames Dasein im Dunkeln fristen. Da gibt es doch bestimmt noch Interessierte! Am 1. April eröffnet im Museumsfoyer eine Kleidertauschbörse, bei der Besucher*innen Ausrangiertes gegen neue Lieblingsstücke tauschen können.

WO? Im Museumsfoyer

WANN? Samstags und in den Ferien dienstags, immer von 11:00 bis 16:00 Uhr

WIE? Unsere Währung heißt „Kleidung“: Wer etwas mitbringt, darf sich etwas aus unserer Tauschbörse mitnehmen.



→→ MUSEUM IM DEUTSCHHOF www.museen-heilbronn.de
Deutschhofstr. 6, 74072 Heilbronn, Di 10-19 Uhr, Mi-So 10-17 Uhr